## Celebran 70 años de relaciones diplomáticas entre Cuba y Filipinas



Manila, 4 nov (RHC) El 70 aniversario del establecimiento de relaciones entre Cuba y Filipinas fue celebrado, en Manila, con un acto presidido por Enrique Manalo, viceministro de relaciones exteriores del país asiático, y la embajadora de la isla caribeña, Ibete Fernández.

En los discursos pronunciados por ambos diplomáticos destacaron las similitudes que unen ambos países, así como el deseo mutuo de avanzaren la diversificación de los vínculos bilaterales.

Asistieron a la actividad miembros del Cuerpo diplomático, funcionarios de la cancillería, parlamentarios, una representación de los cubanos residentes, miembros de las asociaciones de amistad y graduados en Cuba.

Cuba y Filipinas establecieron relaciones diplomáticas el 1 de julio de 1946 y se han desarrollado ininterrumpidamente.

(Con información de Cubaminrex)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/111072-celebran-70-anos-de-relaciones-diplomaticas-entre-cuba-y-filipinas$ 



## Radio Habana Cuba